

Primera visita técnica de estudiantes de Edificación a obra de Constructora Icafal



La jornada permitió a los alumnos conocer de cerca una obra de gran envergadura

Estudiantes del programa de Edificación del Liceo Presidente Balmaceda realizaron su primera visita técnica a las instalaciones de la Constructora Icafal, en una actividad organizada en colaboración con Pro Curacaví. La jornada permitió a los alumnos conocer de cerca una obra de gran envergadura y observar en funcionamiento distintos procesos constructivos y de seguridad en terreno. El profesor a cargo valoró la

experiencia como muy positiva, subrayando que era la primera vez que el grupo accedía a una obra de tales dimensiones y que la atención recibida por parte de la empresa fue excelente.

Desde Pro Curacaví resaltaron el compromiso con la formación profesional de los jóvenes y manifestaron su intención de continuar promoviendo iniciativas que acerquen a los estudiantes al mundo laboral.